

Les abeilles

Pour décorer notre couloir et pour retrouver facilement nos portemanteaux, nous avons fabriqué de belles abeilles.

Pour cela nous avons pris l'empreinte de notre main sur une feuille. Puis nous avons peint des rayures jaunes et noires. Ensuite Thérèse nous a aidé à découper l'empreinte et à la coller sur une feuille de la couleur de notre niveau : bleu pour les petits, vert pour les moyens et rouge pour les grands. Enfin nous avons collé notre photo et tracé de jolies ailes et antennes.

Nous voici !



